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Beschlussvorschlag:  
 
Der Hauptausschuss möge beschließen: 
 
Die neu entstehende Privatstraße (Planstraße 1 + 2) im B-Plan-Gebiet Nr. 35.1 – Nördliche Berliner 
Vorstadt in 14467 Potsdam soll benannt werden in „Leonardo-da-Vinci-Straße“ . 
 

Ergebnisse der Vorberatungen 
auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   



 
Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), 
beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 

Die Kosten für die Beschilderung der „Leonardo-da-Vinci-Straße“ werden von der Oelrich 
Projektentwicklungs- und Grundstücks GmbH getragen. 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 

     

Oberbürgermeister  Geschäftsbereich 1  Geschäftsbereich 2 
     
     

  Geschäftsbereich 3  Geschäftsbereich 4 



 
 
Begründung:  
 
 
Die im B-Plan-Gebiet Nr. 35.1 – Nördliche Berliner Vorstadt neu entstehende Privatstraße 
(Planstraße 1+2) in 14467 Potsdam soll in „Leonardo-da-Vinci-Straße“  benannt werden, da dieser 
Name sehr gut in das Umfeld der anderen Straßennamen in der Nördlichen Berliner Vorstadt passen 
würde (z.B. Rembrandt-, Tizian-, Ludwig-Richter-Straße). 
 
Der Kulturausschuss stimmte in seiner Sitzung am 15.11.2007 der Benennung einstimmig zu. 
 
 
 
 


